



Distanzunterricht für Schülerinnen und Schüler in NRW am morgigen Montag, den 12.01.2026

**Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte
der Schülerinnen und Schüler der Johannes-Schule,**

wie Sie vielleicht schon den Medien und/ oder privaten Nachrichten entnommen haben, hat das Ministerium für Schule und Bildung (MSB) NRW mit heutigem Schreiben für morgen, Montag, den 12.01.2026 auf Grundlage des Erlasses „Regelungen zum Unterrichtsausfall und anderen schulischen Maßnahmen bei Unwettern und anderen extremen Wetter-Ereignissen“ vom 10. Oktober 2022 angeordnet, dass morgen landesweit kein Unterricht in Präsenz stattfindet.

Laut Vorabwarnung des Deutschen Wetterdienstes vom 11. Januar 2026 wird für Montag, 12. Januar 2026 das folgende Unwetterereignis erwartet:

Verbreitete Gefahr von Glatteis mit erheblicher Beeinträchtigung auf allen Verkehrs wegen

Dies bedeutet für die Schülerinnen und Schüler der Johannes-Schule, dass alle Kinder morgen Distanzunterricht haben. Die Klassenleitungen und Lehrkräfte, bei denen die Kinder morgen Unterricht haben, werden Ihnen per E-Mail Informationen zu Lernaufgaben mitteilen, welche im Rahmen des Distanzunterrichtes durch die Kinder bearbeitet werden sollen.

Ich wünsche Ihnen trotz allem einen guten Start in die neue Woche!

Mit freundlichen Grüßen

Melanie Schmelzer

Schulleiterin der Johannes-Schule